
Consiglio Comunale INT 453 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
SICUREZZA E MANUTENZIONE DELLO STADIO OLIMPICO GRANDE 
TORINO

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

• Lo Stadio Olimpico Grande Torino rappresenta un simbolo storico e culturale per la città e per i 
tifosi granata, dedicato a una delle squadre più leggendarie del calcio italiano
• Durante la partita Torino-Inter dell'11 maggio 2025, si è verificato un incidente in curva Maratona,
che ha causato il ferimento di tre tifosi. In attesa di chiarimenti ufficiali sulle dinamiche precise 
dell'incidente, è necessario garantire la massima trasparenza sulle condizioni di sicurezza 
dell'impianto
• Nella stessa giornata, le forti piogge hanno causato infiltrazioni d'acqua in diversi punti dello 
stadio, creando disagi per il pubblico e, in particolare, costringendo i giornalisti in tribuna stampa a 
spostarsi per evitare l'acqua filtrata dalla copertura
• La concessione dello stadio è stata recentemente prorogata fino al 2026, con un canone annuo di 
500.000 euro a carico del Torino FC, mentre la manutenzione ordinaria dell'impianto è 
responsabilità della società sportiva, e quella straordinaria rimane a carico del Comune per circa 
350.000 euro l'anno
• In passato sono emerse segnalazioni di infiltrazioni, degrado strutturale e altre criticità che hanno 
richiesto interventi straordinari da parte del Comune. In particolare:
- nel novembre 2024, la Giunta Comunale ha approvato un piano di interventi straordinari per 
sanare situazioni di degrado localizzato dello Stadio Olimpico, con una spesa prevista di 350.000 
euro
- gli interventi hanno riguardato gronde, parapetti, strutture metalliche, controsoffitti, recinzioni, 
cancelli, tombini, caditoie, chiusini, gradoni, camminamenti e balconate, con lavori di pulizia, 
impermeabilizzazione, tinteggiatura, pavimentazione e sostituzione di parti deteriorate, inclusa una 
porzione della copertura delle gradinate con nuove lastre di policarbonato alveolare

CONSIDERATO CHE

• La sicurezza degli spettatori deve essere la priorità assoluta per ogni impianto sportivo, in 
particolare per uno stadio con una capienza rilevante come l'Olimpico Grande Torino
• Eventuali carenze nella manutenzione ordinaria possono rappresentare un rischio per l'incolumità 
del pubblico e compromettere l'integrità della struttura stessa
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• La recente proroga della concessione offre un'opportunità per rivedere e aggiornare le condizioni 
di gestione dello stadio, in vista di una possibile vendita che possa restituire l'impianto ai tifosi del 
Torino come loro "casa" permanente

INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

1. Se siano state avviate o siano in programma verifiche periodiche sulle condizioni strutturali dello
stadio, indipendentemente dall'incidente dell'11 maggio 2025, per garantire che non vi siano altri 
punti critici e per monitorare l'efficacia degli interventi straordinari già finanziati
  

2. Se siano stati richiesti chiarimenti al Torino FC riguardo alla manutenzione ordinaria effettuata 
negli ultimi anni, e in particolare se siano stati segnalati problemi di sicurezza o criticità non 
risolte, inclusi problemi di infiltrazione nelle aree coperte come la tribuna stampa
  

3. Quali verifiche siano state fatte sui lavori di manutenzione straordinaria finanziati nel 2024, con 
particolare attenzione agli interventi su gradoni, parapetti, coperture e altre strutture direttamente
a contatto con il pubblico
  

4. Se, in vista di una possibile futura vendita dello stadio, l'Amministrazione intenda definire criteri
più stringenti per la manutenzione e la sicurezza, per garantire che l'impianto possa essere 
restituito ai tifosi del Toro come una struttura moderna, sicura e all'altezza della sua storia

Torino, 13/05/2025 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Andrea Russi
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